

Staatspreis Design 2017

Einladung zur Vernissage der Ausstellung »Best of Austrian Design« im designforum Vorarlberg 1.3.2018, 19 Uhr

Ausstellung Staatspreis Design 2017 »Best of Austrian Design«

Projekte der Preisträgerinnen und Preisträger zum Staatspreis Design & Sonderpreis DesignConcepts

Der heimische Ritterschlag in puncto Design wird alle zwei Jahre vom Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort verliehen: der österreichische Staatspreis Design, durchgeführt von designaustria, 266 Einreichungen in den Kategorien Produktgestaltung/ Konsumgüter, Produktgestaltung/Investitionsgüter, Räumliche Gestaltung und DesignConcepts hielten in diesem Jahr dem kritischen Blick der Jury stand. Auf die Shortlist schafften es 28 Einreichungen, von denen drei Projekte einen Staatspreis erhielten. Wer die diesjährigen StaatspreisträgerInnen sind? Kommen Sie ins designforum Vorarlberg und bewundern Sie alle Projekte der Shortlist.

Besonders erfreulich ist, dass der Staatspreis in der Kategorie **Räumliche Gestaltung** an Super BfG und Innauer Matt Architekten ging, die mit der Gemeinde Sibratsgfäll das Projekt »Georunde Rindberg« entwickelt und umgesetzt haben. Vier weitere Vorarlberger Auszeichnungen und Nominierungen zeigen das kreative Potential Vorarlbergs und die Relevanz dieses Bewerbs. **Das designforum Vorarlberg und die Wirtschaftskammer Vorarlberg freuen sich sehr, Sie herzlich zur Eröffnung der Ausstellung einladen zu dürfen!**

Einladung zur Eröffnung Donnerstag, 1.3.2018, 19 Uhr, designforum Vorarlberg

Es sprechen:

Die **Staatspreis Design Preisträger** Super BfG und Innauer Matt Architekten

Dr. Thomas Kohlert (Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort)

Mag. Markus Wallner (Landeshauptmann Land Vorarlberg)

Dr. Christoph Jenny (Direktor Wirtschaftskammer Vorarlberg)

Um Anmeldung bis zum 26.2.2018 unter vorarlberg@designforum.at wird gebeten!



Ausstellungsdauer: 2.3.-2.4.2018 DI-FR 10-19 Uhr SA 10-16 Uhr Sonn- und Feiertage geschlossen Eintritt frei

(Schul-)Führungen auf Anfrage: vorarlberg@designforum.at

designforum Vorarlberg CAMPUS V, Hintere Achmühlerstraße 1 6850 Dornbirn www.designforum.at/v



Das designforum Vorarlberg versteht sich als räumliche und inhaltliche Plattform, die mit unterschiedlichen Aktivitäten das vorhandene Potential und das Leistungsspektrum heimischer Designschaffender sichtbar macht und eine enge Vernetzung und unternehmerische Zusammenarbeit mit den in Vorarlberg tätigen – und insbesondere auch produzierenden – Unternehmen und Leithetriehen fördert

Durch Ausstellungen, Vorträge, Workshops und Diskussionsrunden wird das Themenspektrum »Design« aus unterschiedlichen Perspektiven aufbereitet, diskutiert und weiterentwickelt und das Bewusstsein für »gutes Design« gestärkt.

Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort



de**sign**austria®

Das designforum Vorarlberg ist eine Initiative von









Als Jahrespartner unterstützen das designforum Vorarlberg







